

Wir trauern um unseren Firmengründer

Ernst Basler

Dr. Dr. h. c. dipl. Bauing. ETH

12. März 1929 – 28. Oktober 2024

Nach kurzer, schwerer Krankheit hat uns Ernst verlassen. Damit nahm ein langes und erfülltes Leben ein Ende. Sein weitsichtiges und mutiges Handeln sowie die vielen bereichernden Begegnungen werden wir mit grosser Dankbarkeit in Erinnerung behalten.

Ernst hat in erster Generation das Fundament von EBP gelegt und das Unternehmen bis zu seinem 65. Geburtstag sehr erfolgreich entwickelt. Relevante Beiträge für die Nachhaltige Entwicklung zu leisten sowie interdisziplinäre Zusammenarbeit zu pflegen trieben ihn dabei an und sind seit 1971 Teil unserer gelebten Kultur. Dank seinem pionierhaften Vorausdenken und seinem Tatendrang hat er auch über EBP hinaus das Bewusstsein für Nachhaltigkeit in der Gesellschaft mitgeprägt.

Ernst hat es immer wieder verstanden, Rationalität und Intuition miteinander zu verbinden und kreative Lösungen zu finden. Seine Neugier, Umsicht, Dienstleistungsorientierung und vor allem sein Interesse an den Menschen werden uns ein wegweisendes Vorbild bleiben.

Unsere Gedanken sind bei seiner Frau Heidi und der Familie Basler. Ihnen und den weiteren Angehörigen gilt unsere herzliche Anteilnahme.

Der Verwaltungsrat, die Geschäftsleitung und die Mitarbeitenden der EBP Schweiz AG